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 5 
Ao terceiro dia do mês de maio de dois mil e doze, às quinze horas, na Sala de Reuniões do Conselho Universitário, 6 
segundo piso do Prédio da Reitoria no Campus JK - Diamantina, iniciou-se a oitava reunião ordinária do Conselho 7 
Diretor do Centro de Inovação Tecnológica CITEC/UFVJM, presidida por seu Diretor, Prof. Antônio Genilton 8 
Sant´Anna. Estiveram presentes os professores representantes das Unidades Acadêmicas, Áthila Rocha Trindade, 9 
Soraya  de Carvalho Neves, Fábio Xavier Penna, Carlos Henrique Alexandrino, Elayne de Moura Braga, Mauro 10 
Lúcio Franco e o Técnico Administrativo Emanuel Roberto Faria. Foi devidamente justificada a ausência  do Prof. 11 
Gustavo Henrique de Frias Castro. Ausente o representante da DTI, Ricardo de Oliveira Brasil Costa, não 12 
justificando a mesma até a redação da presente ata. Ausente ainda, o membro discente em razão do mesmo ainda 13 
não ter sido indicado. Aberta a reunião, decidiu-se pela aprovação da ata da 7ª reunião por unanimidade. Também 14 
foi informado as visitas a centros de inovação tecnológicos da UFMG, UFOP e UFV; bem como o projeto 15 

do prédio do CITec. Questionou-se acerca das competências do CITec frente a laboratórios, incubadoras e 16 

núcleos. Discutiu-se as modificações do regimento interno: retirada dos “laboratórios”: “promover a 17 

criação de núcleos”, “órgãos subordinados e núcleos”, etc. Discutiu-se também o cap I, art 4º, II, IV e V . 18 

Foi levantada a necessidade de busca de informações a respeito do Laboratório de Microscopia Avançada. 19 

Foram aprovadas as alterações no regimento interno do CITec por unanimidade. Por fim, preconizou-se a 20 

necessidade buscar um coordenador para o NITec. Nada mais havendo a tratar, o Prof. Antônio Genilton 21 
Sant'Anna, Diretor do CITEC, encerrou a sessão, da qual foi lavrada a presente ata, a qual é encaminhada para 22 
apreciação e aprovação dos membros presentes na referida reunião. Diamantina, 03 de maio de 23 
2012.XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 24 
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__________________________________________ 27 
Prof. Antônio Genilton Sant'Anna  28 

Diretor do CITEC 29 
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